

SOCIAL FORUM HABITAT III 2016

Francia



DERECHO A LA VIVIENDA

No está indicado como tal en la Constitución francesa, pero muchas leyes nacionales chocan con diversos aspectos de los derechos de vivienda :

- Las relaciones de tenencia (1966) : se trata de definir unas relaciones de arrendamiento y los derechos y obligaciones relacionados con la propiedad privada de otro.
- El derecho a una vivienda digna o la Ley Besson (1990) : Esta ley establece que "garantizar el derecho a la vivienda es un deber de solidaridad a toda la nación."
- El derecho a la vivienda oponible – DALO (2007) : es un mecanismo para la gente en dificultades, prioridad reconocida por la asignación de viviendas sociales y que no ven a sí mismos ofrecen la vivienda en un plazo razonable , para hacer valer sus derechos a la vivienda ante un juez.
- Ley Molle o la ley Boutin (2009), que es una Ley de movilización para la vivienda y la lucha contra la exclusión
- etcétera



DAL France



DAL France Han puesto sus tiendas de campaña en protesta



NO VOX video

DESALOJOS FORZOSOS

Hay un sistema de reubicación obligatoria en caso de expulsión, pero eso no siempre es eficaz, incluyendo la falta de viviendas disponibles a los bajos ingresos.

La reubicación es obligatoria en caso de expulsión debido a la inseguridad o peligro: el procedimiento es bajo la responsabilidad del Alcalde, pero limita estrictamente el arrendador propietario de suspender el contrato de arrendamiento y el alquiler durante el período de construcción (si insalubridad se considera subsanable) y reubicar el hogar debe moverse hacia fuera... [art L521-1 du code de la construction et de l'habitation](#). Este sistema de reubicación no se aplica a los habitantes de asentamientos humanos.

21e INFORME SOBRE LA VIVIENDA INADECUADA EN FRANCIA (Fundación Abbé Pierre - 2016)

3, 8 millones mal alojadas - 12 millones de personas afectadas por la crisis inmobiliaria.

Se muestra la degradación alarmante de muchos indicadores, si el número de personas sin hogar en la escasez de combustible en el estrés financiero o alojamiento forzada entre otros.



El barrio cerca del tren - antes y después del desalojo



Desalojos - cuantitativa :

El desalojo se lleva a cabo en un asentamiento humano en París donde vivían casi 400 personas (mayoría de rumanos de origen Romani). Entre las víctimas, muchos niños.

Desalojos - causas :

Se trata de familias de inmigrantes de Europa del Este que sufren desalojos muy a menudo : después de cada desalojo, se trasladan a otro lugar, otro barrio pobre. La expulsión se hace referencia aquí se llevó a cabo a lo largo de una vía de ferrocarril, a petición de una empresa pública (SNCF Réseau) y del Estado.

Las razones oficiales para el desalojo: lugares insalubres, condiciones de vida indignas y peligrosas, riesgos de incendios (una vía de acceso peligroso), salud de los habitantes, derecho de propiedad de la SNCF.

Informales razones : para evitar la perpetuación de la barriada, estabilizar la población y asegurar espacios de vida que implicarían una instalación temporal antes de la integración de las personas.

Desalojos - consecuencias :

Los niños se ven particularmente afectados ya que se han quedado sin hogar (después de una lucha para conseguir su escolarización). La dispersión de las familias desalojadas de París es un obstáculo para que salgan de la pobreza.

Source : CNDH Romeurope

MAPAMUNDI DEL HABITAT

GO TO THE WEBSITE : WWW.WM-URBAN-HABITAT.ORG

UNDER CONSTRUCTION WITH YOU

